

Ñuble registra 621 damnificados y 80 lesionados a causa de los incendios

REGIÓN. Ello, según cifras de Senapred. Además, en Ránquil ya se construyen casas de emergencia.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

Mediante el consolidado de incendios forestales, a casi una semana y media del inicio de los mismos en Ñuble, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) detalló que en la región se mantienen 5 incendios activos y de gran impacto. También desde la misma institución, detallaron que el catastro de viviendas destruidas pasó de 242 a 257, hasta la jornada de ayer. Respecto a las personas damnificadas, si bien se tratan aún de datos en evaluación, Ñuble presenta 621 habitantes en dicha condición, y 80 lesionados.

Sobre los incendios en sí, entre las comunas afectadas, en Ránquil se continúan con las labores para contener el Perales Biobío, que se mantiene en combate, y que registra 5 mil 100 hectáreas de superficie afectadas a causa de las llamadas. En la misma comuna, se encuentra también el incendio denominado Rahuil Bajo, con 500 hectáreas de superficie afectadas, aun cuando su estado es de controlado.

En el caso de Quillón, otra



EN EL SECTOR CANCHA LOS BOTONES SE INSTALÓ LA PRIMERA VIVIENDA.

de las comunas más afectadas en la región a causa de la emergencia, se registra el Monte Negro, incendio que está en combate y que presenta 1.500 hectáreas de superficie dañada. Se suma en la misma ciudad el incendio denominado San Lorenzo, que proviene desde Florida, Biobío, y que en el caso de Ñuble, registra 445 hectáreas afectadas. También en Pinto, con el denominado incendio Reserva

Ñuble, con 36 hectáreas afectadas, aunque en estado de controlado.

CASAS DE EMERGENCIA

Ahora bien, y ante la emergencia descrita, esta semana comenzó la tarea de instalar viviendas de emergencia en comunas afectadas, iniciando dicho proceso en San Nicolás, luego en San Carlos, y, a partir de ayer, en Ránquil. El delegado regional presidencial,

Rodrigo García, comunicó que dicha instalación consiste en la construcción de la vivienda, y la habilitación de la misma, con sistema eléctrico y sanitario. Además, recalcó que a los beneficiados les será proporcionada ayuda para la producción, y, en el caso de la primera familia, se busca reponer y salvaguardar el quehacer mediante entrega de cercos, alambre púa, entre otros.

“Entregamos la primera casa, se trata de un proceso que está comenzando, ahora viene la instalación del sistema eléctrico, y de toda la parte sanitaria y la conexión al agua potable. Esto comienza, resta ahora la ayuda para las casas, la alimentación, salud, y posteriormente la ayuda a la reposición de los sistemas productivos, en este caso con polines para los cercos, alambre púa, y alimento para los ani-

“Resta ahora la ayuda para las casas, la alimentación, salud, y posteriormente la ayuda a la reposición de los sistemas productivos”.

Rodrigo García
 Delegado presidencial

males”, dijo García. El alcalde de la comuna, Nicolás Torres, respecto al inicio del proceso, comentó que “luego de 11 días de incendio, que todavía permanecen activos en algunos sectores, para nosotros esta es una señal de esperanza, y nos sentimos conformes al sentirnos escuchados, ya que solicitamos señales. Hoy, la señal de entregar la primera casa es una inyección de energía, de ánimo y esperanza para nuestra gente”, recalcó la autoridad comunal.

Vale mencionar que el sector donde instaló esta casa de emergencia, fue en Cancha Los Botones, cuya titular de la familia beneficiada es Rosa Puentes. La vecina del sector comentó que “agradezco que estén haciendo la casa, he sido dirigente por 30 años y estoy agradecida”, dijo. ☞